

Perwakilan Lapsuska Ikuti Latihan Menembak Bersama Kopassus.

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2023 - 21:37



NUSAKAMBANGAN_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan mengirimkan perwakilan dalam upaya meningkatkan kompetensi dan ketrampilan menembak. Latihan menembak dilaksanakan dengan menggandeng Kopassus (Komando Pasukan Khusus) dan diikuti oleh Pejabat Struktural eselon IV dan V Lembaga Pemasyarakatan dan Balai Pemasyarakatan se Nusakambangan serta ASN angkatan 2019 dan 2021. Kegiatan bertempat di Lapangan Tembak Lembaga Pemasyarakatan Kelas I

Batu Nusakambangan. Senin (31/07)

Pelatihan menembak ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan menembak yang lebih baik kepada petugas Lapas dan Bapas di Nusakambangan. Lapsuska mengirimkan perwakilan 3 personil yaitu Kasubag TU, Kasubsi Registrasi serta Kaur Kepegawaian dan Keuangan. Dengan meningkatnya kompetensi dan keterampilan menembak tersebut diharapkan petugas dapat lebih efektif dalam menjalankan tugas pengawasan dan penegakan hukum di lingkungan wilayah kerjanya.

Kolaborasi antara Pemasyarakatan dengan Kopassus ini dilakukan sebagai bagian dari upaya dalam meningkatkan sinergitas antara instansi-instansi yang berperan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban dalam lembaga pemasyarakatan.

Pelatihan ini meliputi berbagai aspek, mulai dari teknik dasar menembak hingga latihan menembak secara realistis dalam situasi-situasi simulasi. Para petugas diberikan pengetahuan tentang tata cara menangani senjata dengan aman dan tepat, serta latihan untuk meningkatkan ketepatan dan kecepatan menembak. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk membangun sinergitas dan kerjasama antara petugas Pemasyarakatan dengan personel Kopassus.

Kegiatan latihan ini diharapkan dapat memperkuat kapabilitas dan efisiensi dalam menghadapi berbagai tantangan yang mungkin terjadi di lapangan dan meningkatkan kualitas keamanan dan pengawasan khususnya di Lembaga Pemasyarakatan dan Bapas Nusakambangan. Sinergitas antara kedua institusi ini juga menjadi lebih kuat, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi upaya penegakan hukum dan pemasyarakatan di wilayah tersebut.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska